



Rotary 第2760地区
犬山ロータリークラブ

■会長：山根 雄司
■幹事：加藤 浩一
■会報委員長：大島 匡博

事務所／〒484-0061 犬山市大字前原字橋爪山 1-4 犬山カンツリー倶楽部内
電話／0568-61-5219 F A X／0568-61-5523
U RL／http://www.inuyama-rc.org/ e-mail／info@inuyama-rc.org
例会場／〒484-0061 犬山市大字前原字橋爪山 1-4 犬山カンツリー倶楽部
電話／0568-61.2281 毎週火曜日／12：30～13：30

第2796回 例会 (R1. 8. 27 火 曇り ☁)

点 鐘 山根 雄司会長

R . S 手に手つないで 四つのテスト

ビジター ☆台湾草屯派遣隊 隊長 板津 尚 様
☆ " 副長 寺澤 弘子 様
☆ " 隊員 伊藤 和 (やまと) 様

幹事報告 加藤 浩一幹事

1) 下記クラブは法定休日又は定款による休会又は
クラブ都合により (メーキャップ受付なし) です

クラブ名	例会日 (曜)	クラブ名	例会日 (曜)
岩 倉	9月3日(火)	瀬 戸	9月11日(水)

下記クラブは例会変更です

クラブ名	例会日 (曜)	場所 (変更理由)
愛知長久手	9月3日(火)	(夜間例会)
各務原かみのみ	9月4日(水) →9月1日(日)	(盲導犬募金活動) ※2月より受付場所が変更になっ ている為注意
名古屋空港	9月9日(月) →9月20日(金)	(ガバナー公式訪問)

出席報告 (塚原義成副委員長)

出席率 89.80%

会員 54名 出席 44名 欠席 10名

欠席者 原正男君 稲垣圭次君 中村大輔君
小田漢己君 山田直廣君

前例会の修正(8/6分)

宇佐美芳樹君(8/18eCLUBONE)山本幸夫君(8/12eCLUBONE)

以上 95.83%を 100%に修正

前々例会の修正(7/30分)

中村大輔君(7/5eCLUBONE)丹羽敬昇君(8/14eCLUBONE)

以上 95.56%を 100%に修正

祝 福 (保浦博志委員長)

おめでとうございます!!

会員誕生日 原 正男 君 9月1日

御夫人誕生日

安達英昭君夫人 友子様 8月29日(結婚記念日10/14)

ニコボックス (松平實胤委員長)

山根雄司君 台湾草屯派遣隊の皆様のご来訪を喜んで！見送り、同行訪問、お迎えにご参加ありがとうございました。本日は事業報告をよろしくお願ひ致します。

(同文にて) 松山基邦君 加藤浩一君 近藤俊也君
藤井友喜君 青少年海外派遣事業について、ご参加いただきました皆様、ありがとうございます。草屯では大変お世話になりました。お見送り、お出迎えありがとうございました。

(同文にて) 小川征一君 高橋秀治君 真野健二君
安田一生君 小川誠君

伊藤 隆君 孫が台湾派遣の折、大変お世話様になりました。

塚原義成君 昨日は名鉄犬山ホテルのパーティーに多くの皆様にご出席いただき、ありがとうございました。厚くお礼申し上げます。

福富孝弘君 台湾草屯派遣隊の皆様のご来訪を喜んで！本日は事業報告を宜しくお願ひいたします。

(同文にて) 埴田惣一君 日比野良太郎君 井川光雄君
板津英基君 伊藤和幸君 岩間信夫君
兒玉寿君 近藤斉宏君 牧野武彦君
真野健二君 松平實胤君 丹羽敬昇君
野倉達雄君 野村憲治君 小川宏嗣君
岡田雅隆君 奥村正幸君 大澤渡君
大島匡博君 朱宮新治君 祖父江寿男君
鈴木一成君 谷定貴之君 梅田佳和君
宇佐美芳樹君 山本幸夫君 安田一生君
安田新平君 吉田洋君



草屯扶輪社にて

く迎え入れてくれ、新メンバーも上手く打ち解け、自然に会話する間柄になりました。

台湾に到着し、親切なホストファミリーと元気な草屯スカウト達の大歓迎を受け、全員、健康で楽しく過ごさせて頂きました。

プログラムは市（鎮）役所表敬訪問、歓迎会、石のDIY 工作、野外ゲーム、室内キャンプファイヤー、老人ホームの方々とのバスツアー、第 25 回記念碑・記念樹除幕式、そして台北観光でした。台湾の人情、文化、生活に直に触れ合う良い体験をさせて頂きました。

隊員たちが、この体験を糧とし、「そなえよつねに」に磨きをかけて、大きく成長してくれることを心から期待しています。

☆台湾草屯派遣隊 副長 寺澤 弘子 様



寺澤でございます。宜しくお願ひ致します。私の役割は、今、隊長が申しました2日間の活動、それをビデオの方で動画を撮ってまいりましたので、皆さんにご覧いただきたいと思ひますので、それが全てと思ひますのでよろしくお願ひ致します。

=動画にて報告していただきました=



犬山ロータリークラブの皆様のご支援により、このような楽しい活動を続けてまいりました。本当に感謝申し上げます。ありがとうございました。

☆隊員 伊藤 和 (やまと) 様



ボーイスカウト犬山第7団の伊藤 和です。人前で話すのががてなのでメモをしてきました。

中学1年の時、初めて台湾へ行きました。中学2年で受け入れ交流、今年中学3年で2回目の台湾へ行って来ました。

今までの交流で、LINE でつながっている子が6月に日本へ来たので母と一緒に名古屋へ会いに行行って来ました。そして今回その子の家にホームステイをして来ました。

- ◎言葉は英語
- ◎食べ物は (小包龍)
- ◎どこにつれて行ってもらったか (夜市)

雨が多いときいていましたが、バスで移動している時に降って、活動をするときには雨はやんで、よかったです。

どこに行っても、かんげいをしてもらいました。行ったメンバーは9人と少なかったですが、みんなと仲良くなれ、楽しく行ってこれたことを感謝しています。

地元のボースカウトたちも来た交流会での出し物のダンスも心配していましたが、みんな本番に強くて！おおもりあがりで楽しかったです。

ロータリークラブのみなさん、ボーイスカウト・ガールスカウトのリーダー、そして台湾派遣へ送り出してくれた親に感謝しています。ありがとうございました。

次回も台湾に行きたいです。よろしくお願いします。

(藤井青少年奉仕委員長)

ありがとうございました。

ご覧いただいた通り、非常に充実した事業であったと思います。ありがとうございました。

そして最後に、ボーイスカウト、ガールスカウト関係各位のご尽力にお礼を申し上げると共に、草屯扶輪社、犬山ロータリークラブのメンバーの皆様のご理解と、ご協力に感謝をして、締めさせていただきます。

これもちまして、第34回青少年海外交流派遣事業の報告会を終了します。ありがとうございました。